



GASO.LINE

ALTV Torpedo

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

ALTV, le véhicule tactique léger qui roule à plus de 160 km/h. Le premier pickup militaire produit en France est particulièrement adapté pour les missions de reconnaissance et d'interception en conditions tout-terrain. Il peut remplir de nombreuses fonctions, notamment le transport de personnel, le contrôle des frontières, les missions de reconnaissance, de patrouille et de soutien. Aérotransportable et idéal pour l'assaut terrestre, ce véhicule tout-terrain associe une autonomie exceptionnelle de 1600 km, une charge utile de 1.4 tonne, et des kits de protection balistique et anti-mine. Lancé en 2008, la réputation de l'ALTV sur les terrains d'actions est déjà bien établie. Pour répondre aux besoins spécifiques de ses clients, ACMAT propose de nombreuses versions de son véhicule léger : simple cabine, double cabine, Torpedo et Command Car, Protégée et Check Point.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

ALTV, the light tactical vehicle that rolls to more of 160 km/h. The first military pickup produces in France is adapted especially for the missions of recognition and interception in cross country conditions. He/it can fill numerous functions, notably staff's transportation, the control of the borders, the missions of recognition, patrol and support. Aérotransportable and ideal for the terrestrial assault, this cross country vehicle associates an autonomy exceptional of 1600 km, an useful load of 1.4 ton, and of the protective kits ballistic and anti-mine. Thrown in 2008, the reputation of the ALTV on the lands of actions is already very established. To answer the specific needs of his/her/its customers, ACMAT proposes numerous versions of his/her/its light vehicle: simple cabin, double cabin, Roadster and Command Because, Protected and Check Point.

Ce modèle est fabriqué par **GASO.LINE**

10, passage du charolais 75012 Paris France

Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61 Fax: (33) 01.44.75.01.16

E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

GAS50217K ATLV Torpedo		
N°	Désignation	Qté
1	Cabine	1
2	Caisse	1
3	Châssis	1
4	Support mitrailleuse centrale	1
5	Banquette arrière	1
6	Siège avant G et D	2
7	Banquette caisse	1
8	Tableau de bord	1
9	Prise d'air	1
10	Levier de vitesse	1
11	Rétroviseur	1
12	Support mitrailleuse avant	1
13	Support mitrailleuse arrière	2
14	Mitrailleuses	3
15	Barre de soutien	1
16	Dossier banquette arrière	1
17	Pare choc	1
18	Bloc culasse Cal.50	1
19	Volant	1
20	Support mitrailleuse centrale	2
21	Axes de roues	2
22	Pare brise	1
23	Vis	2
24	Pneus	5
25	Jantes	5
26	Canon Cal.50	1
27	Essuie glace	1
28	Phares	2
29	Poigné barre de soutien	1
30	Manilles	4
31	Logo Acmat	2
32	Grille phare avant	2

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.

